

Franck MARLIN

Député de l'Essonne

Membre de la Commission
de la défense nationale et
des forces armées

Maire honoraire d'Étampes

Communiqué de presse

► mardi 27 mars 2018

Couloirs aériens

Franck MARLIN a été reçu au Ministère des transports

Ce lundi, le député de l'Essonne Franck MARLIN a été reçu au ministère des Transports par Grégoire KOENIG, conseiller en charge des relations avec les élus et le Parlement, sur le dossier des couloirs aériens, et plus particulièrement sur la problématique des nuisances supportées par les habitants survolés par les avions en phase d'atterrissage à destination d'Orly. Un rendez-vous auquel il avait également souhaité être accompagné par l'association « Cerny Environnement », représentée par Philippe SUCCAB, et Jean SERRAT, ancien pilote de ligne.

« Nous avons trouvé une oreille extrêmement attentive auprès du conseiller technique de la Ministre qui connaît particulièrement bien ce dossier et qui a été plus que sensible aux arguments que nous lui avons présentés » explique Franck MARLIN.

« Le relèvement des altitudes, qui est une priorité. Avec Jean-Jacques BOUSSAINGAULT, Président du Parc naturel régional du Gâtinais français, et Caroline PARATRE, Vice-présidente du Conseil départemental, cela nous mobilise depuis de nombreuses années. Aujourd'hui, et dans la continuité de nos démarches, la procédure PRISALT mise au point par Jean SERRAT nous permettrait de concrétiser ce projet.

« En effet, avec une prise altitude plus rapide et plus élevée pour les avions au départ d'Orly, ce qui améliorerait considérablement la situation habitants du Nord du département, cela permettrait également de relever d'autant plus les altitudes des aéronefs en phase d'atterrissage et par conséquent de réduire fortement les nuisances pour les habitants de notre territoire. Tous les habitants de l'Essonne seraient gagnants.

En véritable « force de propositions », le député de l'Essonne entend aussi s'inscrire pleinement dans le cadre des « Assises du transport aérien » qui viennent d'être lancées par la ministre des transports Elisabeth Borne.

« Nous avons des contributions à apporter, en lien étroit avec l'ensemble des associations et les élus locaux. Cela fera d'ailleurs l'objet d'une réunion d'information que je vais organiser très prochainement avec tous les élus de notre territoire dont les communes sont survolées, et avec la collaboration de Cerny Environnement qui dispose d'informations techniques déterminantes, ainsi que Monsieur SERRAT. Nous avons là une véritable chance d'obtenir satisfaction, au bénéfice de tous les Essonniens. »